
第６８回 連携会議記録 

日時 ２０１５/ １２/ １１ 14：00～ 

会場 市役所 ２０１室 

参加者数 １９／２４ 

会議の記録 

 

協議題１ 平成２８年度修学援助費について 

 

・市教委担当より、本日配布したレジュメおよび経過を報告していただく。 

 

・修学旅行費については基本的には今年度と同様の扱い。ただし１校あたり２～３人を限度。システ

ム化することにより基本的な手続きが不要になる。 

・学用品費は６月の１回支給。来年度の就学援助費の学用品費の該当品目は「特別支援就学奨励費補

助金」の品目を対象とし再来年以降は対象品目について学校と市教委で協議する。 

・学用品費の対象経費は学年ごとに統一する。個人対応は行わない。 

・次年度から「就学援助費（学用品費）口座支払い依頼書」を全校提出する事となる。 

 

 ＠本日配布されたレジュメは、市教委の基本的なコンセプトであり今後、法政部局などと詳細を詰

めていく段階である。今後も市教委との連携を強化し進めて行きたいと思います。 

 

協議題２ 領域実践シートの活用について 

 

・事務局より領域実践シートの活用について報告する。 

・事務局としての交流の観点について提案する。 

・来月の冬季研を活用しながら領域実践シートを発展的に活用を図っていく。 

 

実践交流 

・花川中学校 

 内部評価の評価項目について発表し交流した。 

  

・八幡小学校 

 備品購入の工夫点について発表し交流した。 

 

・花川北中学校 

 プリントフリーのプリンターの活用について発表し交流した。 

 

＜連絡事項＞ 

・冬季研についてのお知らせや依頼について。 

 

・次回の部会での反省について。 


